

Traurig und betroffen nehmen wir Abschied von

Peter Schuppli

22. Mai 1949 – 7. März 2024

Im Jahr 1994 wurde Peter Schuppli in den Wädenswiler Gemeinderat gewählt und hatte später das Amt des Fraktionschefs inne. Zuerst nahm er Einsitz in die GRPK, welche er danach vier Jahre lang präsierte. Ab 2002 war er Mitglied und Präsident der Sachkommission. 2014 schaffte er den Sprung in den Stadtrat und sicherte dadurch der FDP wieder einen zweiten Sitz in der Stadtregierung, bevor er sich dann 2018 aus der Politik zurückzog.

Mit Peter Schuppli ist ein langjähriger und engagierter Politiker der FDP von uns gegangen, welcher sich immer mit voller Kraft für ein lebenswertes Wädenswil einsetzte und eine grosse Beliebtheit weit über die Parteigrenzen hinaus genoss.

Wir werden Peter in Ehren und in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches und aufrichtiges Beileid aus.

FDP.Die Liberalen
Wädenswil

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 19. März um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil statt.